

Otra víctima en Corea: renuncia ministro

Escrito por Agencias

Jueves 25 de Noviembre de 2010 18:29

SEUL, Corea, 25 de Noviembre de 2010.- El presidente de Corea del Sur, Lee Myung-bak, aceptó hoy la renuncia del ministro de Defensa luego de las críticas de la oposición sobre la forma en que respondió a la agresión armada del vecino del Norte el martes pasado.

"En la tarde de hoy, el presidente Lee decidió aceptar la renuncia del ministro de Defensa, Kim Tae-young", indicó el jefe de la oficina presidencial Yim Tae-hee, en rueda de prensa, reportó la agencia surcoreana de noticias Yonhap.

Con su dimisión Kim asume la responsabilidad de la supuesta mala gestión contra el ataque de Corea del Norte en la isla fronteriza surcoreana de Yeonpyeong, que dejó cuatro muertos, dos soldados y dos civiles.